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    Titel
    Kulturerbe als soziokulturelle Praxis

    Autoren
     Moritz Csáky / Monika Sommer,  Wien











Der Begriff "Kulturerbe" hat sich in den letzten Jahrzehnten zu einem geflügelten Schlagwort entwickelt. Waren es anfangs in erster Linie Vertreterinnen und Vertreter des Denkmalschutzes, die damit hantierten, gehört Interessenlobbying unter dem Label des Kulturerbes heute längst auch zu den Strategien der Stadtplanung und -entwicklung, des Tourismus, der Kulturpolitik und der Forschungsförderung. Die Spannungsfelder zwischen Schutz der Kultur vs. Vermarktung und globaler Wichtigkeit vs. nationaler und lokaler Bedeutung von Orten, Gebäuden oder Traditionen kennzeichnen nahezu alle Diskussionen, die um das "cultural heritage", das "patrimoine", das "kulturelle Erbe" geführt werden. Der Band dokumentiert Positionen, Medien und soziale Praktiken der Diskussionen um das "kulturelle Erbe". Mit Beiträgen von Friedrich Achleitner, Anil Bhatti, Jacek Purchla u.a.








The term "cultural heritage" has become a key term within the last decades. Stemming from the field of the protection of historical monuments the term has gained common use now in urban planning and development, in tourism, cultural politics and the funding of research. Cultural heritage, "Kulturerbe" or "patrimoine" are embedded in the contradictory field of the preservation of culture vs. its commercialisation, of global interest vs. national and local signifance of places, buildings and traditions. The volume Kulturerbe als soziale Praxis is documenting positions, media and social practices and discussions of cultural heritage (articles by Friedrich Achleitner, Anil Bhatti, Jacek Purchla, and others).
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